

Patenschaftsurkunde



Engagement für die Artenvielfalt am Grünen Band

Wir bedanken uns beim

BUND Kreisverband Sonneberg

und den engagierten Menschen vor Ort für die Pflege und Betreuung der geschützten Heidestandorte im Grünen Band im Naturschutzgebiet „Mürschnitzer Sack“ bei Sonneberg.

Sie übernehmen große Verantwortung für besonders bedrohte Arten und sind damit Teil des europaweiten Engagements für die Erhaltung und Entwicklung der Artenvielfalt und des Biotopverbundes Grünes Band.

*Dr. Volker Sklenar,
Vorsitzender des Stiftungsrats*



**WIR PACKEN
MIT AN!** 